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Luxembourg, le 29 avril 2024 
 

 

Concerne :  Questions proposées par les délégué(e)s du personnel des Services Centraux du Syndicat 

Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL, pour la réunion auprès du Chef du 

Service en date du 15 mai 2024 

 

Les délégué(e)s du personnel du Syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL 

prennent la respectueuse liberté de vous soumettre les points suivants se rattachant à l’objet 

mentionné ci-dessus : 

1. Comme ce fut demandé lors de la réunion du 17 janvier 2024, les délégués souhaitent recevoir une 

présentation détaillée de l'enquête sur le déménagement dans le Dairy House, publiée dans le 

numéro de décembre 2023 du magazine Inside. 

2. Problèmes en suspens dans le Dairy-House  

a) Lors de la réunion du 17 janvier 2024, il a été dit que le problème de la régulation de la 

température était en cours de recherche d'une solution. Pour quand peut-on présenter une 

solution aux collaborateurs qui travaillent dans ce bâtiment ? 

b) Au sujet de l'absence d'un système d'humidification de l'air dans le bâtiment du Dairy-House, 

il a été dit lors de la dernière réunion que des discussions étaient en cours avec le propriétaire 

du bâtiment (Giorgetti) pour essayer de mettre en place un tel dispositif, et que la médecine 

du travail serait également contactée à ce sujet.  Les délégué(e)s souhaitent être informé(e)s 

de l'état d'avancement de ce dossier. 

c) Dans la réunion du 17 janvier 2024, il a été dit qu'une mesure devait être effectuée dans le 

centre de reprographie pour analyser si la ventilation forcée existante est suffisante ou si 

l'installation d'une ventilation supplémentaire est nécessaire. À cet égard, nous aimerions 

savoir si ce mesurage a été réalisé et si l'installation d'une ventilation supplémentaire s'impose. 

3. Les délégué(e)s du personnel demandent qu'il y ait un accès direct aux différents étages dans le 

bâtiment du Dôme pour les délégué(e)s du personnel suivant(e)s : 

Gaby Birtz, Jean Laera, Patrick Vansteenkiste, Georges Melchers et Josy Bourggraff 

4. Comme cela a déjà été demandé lors de la réunion du 17 janvier 2024, les délégué(e)s du personnel 

souhaitent recevoir une présentation détaillée du nouveau bâtiment de la direction générale, y 

compris les plans montrant l'aménagement des « espaces de travail ». 

5. À la réunion du 17 janvier 2024, M. Daniel Mathieu du Service Informatique a fait une présentation 

sur une réorganisation partielle au sein du Service IN. Les représentant(e)s du personnel souhaitent 

être informé(e)s sur l'avancement de cette réorganisation. Les collaborateurs/trices concernés 

ont-ils été informé(e)s à temps sur les changements prévus ? 
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6. Les délégué(e)s exigent l'installation d'un panneau d'affichage digne de ce nom dans le bâtiment 

d'Accinauto, sur lequel les deux syndicats disposent de suffisamment de place pour afficher leurs 

informations. La solution actuelle (tableau sur roulette) est insuffisante. 

7. Lors de la réunion de la délégation centrale du 29 mars 2024, le nombre d'agents titulaires d'un 

BTS (Brevet de Technicien Supérieur) travaillant au sein des CFL a été présenté (voir tableau ci-

dessous). Il a été précisé lors de cette réunion que le service RH contacterait les différents services 

afin de déterminer si le BTS constitue une plus-value pour les postes et, le cas échéant, de modifier 

les fiches de poste en ce sens afin que ces agents puissent bénéficier d'une prime de valorisation 

du BTS. Dans ce contexte, les délégué(e)s souhaitent savoir si les services ont déjà été contactés. 

 

 

Les délégué(e)s du personnel du Syndicat Chemins de fer 
FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL des Services Centraux 

Jean Laera / Gaby Birtz / Josy Bourggraff 

Service AD/EF AT D/GI EI FI GI II IN MI RH SG TM Total

Nbre agents

avec BTS
2 3 2 4 3 1 9 16 3 3 1 8 55


